

**PENGEMBANGAN MEDIA PEMBELAJARAN  
MICROSOFT POWER POINT TERINTEGRASI  
DENGAN AUDIO VISUAL UNTUK  
MENINGKATKAN MOTIVASI BELAJAR SISWA  
PADA MATA PELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA  
ISLAM DAN BUDI PEKERTI DI SMP 1 MEJOB  
KUDUS**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

**Oleh:**

**NILA SURYANINGSIH  
1810110019**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBİYAH

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bac Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613,  
438818  
email: fakultas.tarbiyah@iainkudus.ac.id, tarbiyahiainkudus@gmail.com,  
website: www.iainkudus.ac.id

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Nila Suryaningsih  
NIM : 1810110019  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : Pendidikan Agama Islam  
Judul : *“Pengembangan Media Pembelajaran Microsoft Power Point Terintegrasi dengan Audio Visual untuk Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti”*

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 16 Februari 2022 sampai dengan 18 Agustus 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses **Munaqosyah**.

Kudus, 11 September 2022  
Pembimbing,

Dr. H. Mohammad Dzofir, M.Ag  
NIP. 19731101999031004



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI**  
**FAKULTAS TARBIYAH**  
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,  
 Telp (0291) 432677

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

**Nama** : Nila Suryaningsih  
**NIM** : 1810110019  
**Fakultas** : Tarbiyah  
**Prodi** : Pendidikan Agama Islam  
**Judul** : Pengembangan Media Pembelajaran Microsoft Power Point Terintegrasi dengan Audio Visual untuk Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti di SMP 1 Mejobo Kudus

Telah diujikan pada 17 November 2022 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Ma'mun Mu'min, M.Ag, M.Si, M.Hum.</u></b> NIP. 196805251998031001 Ketua/Penguji I	28 / 11 / 2022	
<b><u>Izah Ulya Qadam, M.Pd.I</u></b> NIP. 198806092031042016 Penguji II	25 / 11 / 2022	
<b><u>Hj. Azizah, M.Pd.</u></b> NID. 197507192001012021 Sekretaris/Penguji III	28 / 11 / 2022	
<b><u>Dr. H. Mohammad Dzofir, M.Ag</u></b> NIP. 197311011999031004 Dosen Pembimbing		
<b><u>Dr. M. Nur Ghufron. S.Ag., M.Si</u></b> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		

## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Nila Suryaningsih NIM 1810110019 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 11 September 2022

Yang Menyatakan,



(Nila Suryaningsih)

## MOTTO

قَالَتْ يَا أَيُّهَا الْمَلَأُوْا إِنِّي أُلْقِيَ إِلَيَّ كِتَابٌ كَرِيمٌ ﴿٢٩﴾ إِنَّهُ مِنْ سُلَيْمَانَ وَإِنَّهُ بِسْمِ

اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ ﴿٣٠﴾

*“Berkata ia (Balqis): "Hai pembesar-pembesar, Sesungguhnya telah dijatuhkan kepadaku sebuah surat yang mulia. Sesungguhnya surat itu, dari Sulaiman dan Sesungguhnya (isi)nya: "Dengan menyebut nama Allah yang Maha Pemurah lagi Maha Penyayang.” (Q.S An-Naml (27): 29-30)*



## PERSEMBAHAN

Dengan semangat, usaha dan do'a akhirnya skripsi ini dapat penulis selesaikan. Oleh karena itu, dengan rasa syukur, tulus dan ikhlas. Skripsi ini penulis persembahkan kepada:

1. Kedua orang tua tercinta, Bapak Supriyono dan Ibu Noor Faizzah atas ketulusannya dalam mendidik akhlak, membesarkan jiwa dan membimbing penulis dengan penuh perhatian dan kasih sayang serta keikhlasan dalam do'a sehingga menghantarkan penulis menyelesaikan pendidikan di IAIN Kudus.
2. Kakak tersayang Futichatul Jannah dan Adik tersayang, Ahmad Syihab Manawi yang selalu memberikan dukungan dan do'a yang terbaik.
3. Keluarga besar SMP 1 Mejobo yang telah bersedia menjadi tempat penelitian saya dan terimakasih atas kerjasamanya dalam membantu menyelesaikan tugas akhir.
4. Bapak Dr. H. Mohammad Dzofir. M. Ag selaku pembimbing skripsi yang bersedia meluangkan waktu, tenaga, pikiran dan pengarahan sekaligus pencerahan dalam bimbingan dengan berbagai ilmu yang bermanfaat untuk saya untuk menyelesaikan tugas akhir.
5. Keluarga besar PAI-A 2018 senasib seperjuangan, terimakasih untuk hari-hari kita selama ini yang sudah membuat bangku perkuliahan menjadi indah dan berkesan.
6. Kepada tim ecek-ecek, khususnya Nailusy Syafa'ah, Amirotn Nafisah dan Aufa Zakaria. Terimakasih untuk kerjasamanya, bantuan, saran dan kritikan yang membangun.
7. Kepada kelompok PPL MTs NU Nahdlatul Athfal terimakasih untuk kekeluargaan yang terjalin, ilmu yang dapat dibagi bersama, pengalaman dalam mengajar dan kebahagiaan yang tiada henti.
8. Keluarga besar KKN Desa Getassrabi Kec. Gebog tahun 2021. terimakasih untuk kegiatan-kegiatan yang sudah kita lalui bersama.
9. Kepada dosen-dosen Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah banyak memberikan ilmu kepada saya. Semoga ilmu yang saya terima dapat bermanfaat.

**PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN**

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/s	ض	D/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوع	al-furu'	الْقَمَر	al-qamar	عَيْرِي	gairī
قَرَأ	qara'a	الْقَضَاء	al-qaḍā'	الشَّمْس	al-syams	سَيِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbuṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah penulis ucapkan kepada Ilahi Allah SWT atas pertolongan dan segala petunjuk-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir pembuatan skripsi dalam rangka memenuhi salah satu syarat menyelesaikan Studi Program Strata 1 Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus. Sholawat serta salam senantiasa penulis haturkan kepada beliau junjungan Nabi Agung Muhammad SAW. Semoga kelak kita mendapatkan syafaatnya. *Aamiin YaRobbal Alamiin.*

Dalam penyusunan skripsi yang berjudul **“Pengembangan Media Pembelajaran Microsoft Power Point Terintegrasi dengan Audio Visual untuk Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti di SMP 1 Mejobo Kudus”** penulis tidak terlepas dari bantuan dukungan, motivasi serta saran saran dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi tingginya kepada:

1. **Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si.** selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat penulis selesikan.
2. **Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.** selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan tentang penulisan skripsi.
3. **Puspo Nugroho, M.Pd.I** selaku Ketua Prodi program studi Pendidikan Agama Islam yang selalu memberikan saran dalam suksesnya penyusunan skripsi.
4. **Dr. H. Mohammad Dzofir, M.Ag.** selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia dengan tulus dan ikhlas memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan skripsi.
5. **H. Nur Said, S.Ag., M.Ag.** selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang yang diperlukan sebagai referensi dalam penyusunan skripsi.
6. **Aksis Dermawan, S.Pd** selaku Kepala Sekolah SMP 1 Mejobo yang telah memberikan izin untuk melaksanakan penelitian.
7. Seluruh Pendidik SMP 1 Mejobo yang bersedia memberikan informasi dalam menyelesaikan skripsi.
8. Bapak ibu serta saudaraku yang selalu memberikan dukungan do'a maupun materil dalam penyusunan skripsi.



9. Kepada sahabat dan teman temanku yang selalu memberikan dukungan untuk menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih banyak, yang dapat penulis berikan kepada jasa jasa beliau semoga mendapatkan balasan yang berlipat di dunia maupun diakhirat. Penulis menyadari segala keterbatasan dan kelalaian dalam penyusunan skripsi ini yang masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu penulis mohon maaf apanila terdapat kesalahan dan kekurangan dalam skripsi ini. Semoga karya ini dapat diambil manfaatnya bagi para pembaca. *Aamiin.*

Kudus, 11 September 2022

Penulis,

**Nila Suryaningsih**  
**NIM. 1810110019**

